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Alzey, 31. Mai 2021 
 
 
Anfrage zum Sachstand der Erweiterung- bzw. Sanierung des Wartbergstadions 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 19.02.2018 der vorgestellten Studie für den 
Umbau bzw. die Erweiterung des Wartbergstadions grundsätzlich zugestimmt und die 
Verwaltung mit der Einleitung der nächsten erforderlichen Schritte für einen 
Sportstättenförderantrag beauftragt.  
 
In der Sitzung des Stadtrats am 10.02.2020 wurde dieser darüber informiert, dass die 
Anmeldung zum Förderantrag des Projekts „Umbau und Sanierung Wartbergstadion“ 
Alzey bei der Kreisverwaltung Alzey-Worms zur Weiterleitung an die Aufsichts- und 
Dienstleistungsdirektion Trier eingereicht wurde.  
 
Im Haushaltsplan für das Jahr 2021 wurden 100.000,00 Euro an Planungskosten zzgl. 
Restmitteln aus dem Vorjahr für das Vorhaben bereitgestellt. 
 
Zwischenzeitlich haben wir einige Rückfragen von Vereinsvertreter*innen und 
Sportler*innen bzgl. dem aktuellen Stand der Planungen erhalten. Leider können wir 
diesen aber keine belastbare Auskunft geben, da zuletzt keine Informationen seitens 
der Verwaltung mehr über die finale Planung und den eingereichten Antrag auf 
Landesförderung erfolgten.  
 
Wir bitten deshalb um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1. Liegt der Verwaltung zwischenzeitlich bereits ein Förderbescheid des Landes 
vor? 

2. Wenn nein, wie ist der aktuelle Sachstand und aus welchem Grund liegt noch 
kein Förderbescheid vor, obwohl die Antragstellung bereits bis 31.08.2020 
erfolgen musste und der Sportstättenbeirat des Landkreises Alzey-Worms der 
Maßnahme bereits am 29.09.2020 zugestimmt hat? 
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3. Am 06.02.2018 wurden den Vereinsvertreter*innen Planungen zum geplanten 
Umbau bzw. der Erweiterung des Wartbergstadions vorgestellt. Unseres 
Wissens nach erfolgte nach diesem Termin keine Information mehr an die 
betroffenen Vereine, die sehnsüchtig auf die Sanierung der Laufbahn sowie des 
Rasens- und des Kunstrasenspielfeldes warten.  
Der Mitteilungsvorlage der Stadtratssitzung vom 10.02.2020 war auch ein 
Übersichtsplan zur Förderanmeldung beigefügt, der auf den 15.02.2018 datiert 
ist. Die Planung weicht jedoch von jener, die in der Präsentation zur Vorstellung 
einer Umsetzungsstudie in der Sitzung des Stadtrats am 19.02.2018, in der 
auch die Wünsche der Vereine berücksichtigt wurden und die diesen bekannt 
ist, ab. 
Wir möchten uns deshalb erkundigen, ob den Vereinen die aktualisierte 
Planung vorliegt, ob diese noch aktuell ist, oder ob sich zwischenzeitlich weitere 
Änderungen ergeben haben. Außerdem würden wir gerne wissen, inwiefern die 
weitere Einbindung der Vereinsvertreter*innen erfolgen soll? 

4. Wie sieht der aktuelle Planungsstand für den Umbau bzw. die Erweiterung des 
Wartbergstadions aus und welche Planungsleistungen wurden bereits 
erbracht? 

5. Welchen weiteren zeitlichen Ablauf für die Sanierung bzw. Erweiterung des 
Wartbergstadions hat die Verwaltung vorgesehen? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung unserer Anfrage in der Stadtratssitzung am 
Montag, 07.06.2021. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephanie Jung     
Fraktionsvorsitzende  


